

Vergnügungspark auf dem Messplatz



Von Samstag bis Dienstag konnten sich Groß und Klein außerdem mit den Fahrgeschäften auf dem Messplatz vergnügen. Im "Helikopter" fliegen, eine Runde Boxautos fahren, am Stand seine Schießkünste erproben, das große Los ziehen oder leckere Süßwaren kosten – für jeden war etwas dabei. Und wer hier nichts fand, hatte bei den fliegenden Händlern die Wahl zwischen Taschen, Bildern und anderem Kunsthandwerk. Diese säumten in diesem Jahr zum ersten Mal die Straße zwischen Neuer Pforte und Vergnügungspark und schafften so eine schöne Verbindung zwischen den beiden Kerweattraktionspunkten.

(Amtsblatt vom 06. September 2007)

(Bericht: Sina Müller, Bild: Gerd Deffner)